

# DJK und FC ab sofort ein Team

## *Mitgliederversammlung*

**MARKTSTEINACH** (rsf) In der Mitgliederversammlung der DJK Marktsteinach gab Vorsitzender Dieter Herder nicht nur das Fertigstellen eines Bolzplatzes und den Abschluss für die Erweiterung des Fußballplatzes bekannt. Auch andere Punkte sind bereits abgehakt: Auf dem Parkplatz wurde ein neuer Lichtmast aufgestellt, auf dem gesamten Sportgelände wurden Versorgungsrohre für Strom und Wasser verlegt. Dies soll die Beregnung der Sportanlage erleichtern.

Ab dieser Saison treten die Fußballer des FC und der DJK gemeinsam als Mannschaft an. Mit Claudius Miera habe man einen engagierten jungen Trainer gefunden, so Herder, der auch von „ersten Erfolgen“ berichtete. Mit Bianca Kuhn und Daniela Lindner als Trainerinnen bietet die Korbballabteilung ab sofort montags ab 17 Uhr Training für Sechsbis Zehnjährige an.

Für die Kirchweih 2012, die zusammen mit weiteren Ortsvereinen ausgerichtet wird, werden noch Mitglieder für den Festausschuss gesucht. Dieter Herder lud zum Gottesdienst am 6. November für die verstorbenen Mitglieder des Vereins und am 11. November zur Martinsandacht mit Umzug zum DJK-Sportheim ein.